



4 046725 401018

**Leistungsmerkmale**

Das Silikon-Spray schmiert auf wasserfester Basis Kunststoffe, Gummiteile, Holz, Leichtmetalle. Bewegliche Teile werden wieder gängig; außerdem imprägniert das Spray Arbeitskleidung wie z.B. Handschuhe oder Arbeitsschuhe. Bildet einen enorm stabilen Schmier-, Schutz- und Gleitfilm und beseitigt Klemmen, Quietschen und Kleben. Schützt vor Rost und Nässe. Das Produkt besitzt wasserabweisende und imprägnierende Eigenschaften. Nach dem Aufsprühen bleiben keine Flecken zurück. Optimale Schmierfähigkeit bei lange währendem Trenn- und Schmierfilm, außerdem sorgt das Silikon-Spray für eine gute Oberflächenbeschaffenheit. Temperaturbeständig von 0°C bis +180°C.

**Verarbeitung:**

Dose schütteln. Produkt gleichmäßig im Abstand von ca. 25 cm auftragen und je nach Bedarf wiederholen. Die zu behandelnde Oberfläche muss sauber und fettfrei sein.

**Entsorgung:**

Behältnisse nach Gebrauch nicht in den Restmüll geben. Nur restentleerte Behältnisse zum Recycling geben.

**Besondere Hinweise:**

Weitere Hinweise zur Produktsicherheit und Handhabung entnehmen Sie bitte unserem Sicherheitsdatenblatt

**Haltbarkeit:**

Das Produkt unterliegt keiner Mindesthaltbarkeit. Gewährleistung entsprechend der gesetzlichen Gewährleistungspflicht.

**DEHA-Nummer**

6934374

**Artikelnummer**

2130-20-0005

**EAN**

4046725401018

**Kennzeichnung**

## Allgemeine Daten

Merkmale	
Einsatzbereich	sonstige
Funktion	Schmiermittel/Schutz
Inhalt	400 ml
Brennbar	ja
Bleifrei	ja
Chromatfrei	ja
Schnell trocknend	nein
Lackierbar	nein

## Bestelldaten

DEHA-Nr.	Typ	Artikelnummer	EAN	VPE
6934374	2130-20-0005	2130-20-0005	4046725401018	1 Dose

**RED**<sup>®</sup>**SIMPLY. CONVINCING.**

Silicon-Spray 400 ml

**Performance features**

The silicone spray lubricates plastics, rubber parts, wood and light metals on a waterproof basis. Moving parts become common again; The spray also impregnates work clothing such as gloves or work shoes. Forms an enormously stable lubricating, protective and sliding film and eliminates jamming, squeaking and sticking. Protects against rust and moisture. The product has water-repellent and waterproofing properties. No stains remain after spraying. Optimum lubricity with a long-lasting separating and lubricating film, and the silicone spray ensures a good surface finish. Temperature resistant from 0°C to +180°C.

**Processing:**

shake can. Apply the product evenly at a distance of approx. 25 cm and repeat as required. The surface to be treated must be clean and free of grease.

**Disposal:**

Do not dispose of containers in the residual waste after use. Only hand in empty containers for recycling.

**Special instructions:**

For further information on product safety and handling, please refer to our safety data sheet

**Durability:**

The product is not subject to a minimum durability. Warranty according to the statutory warranty obligation.

**DEHA number**

6934374

**Item number**

2130-20-0005

**EAN**

4046725401018

**label**

# RED<sup>®</sup>

**SIMPLY. CONVINCING.**

Silicon-Spray 400 ml

## General Data

Features	
Application range	Other
Function	Lubricant/Protection
Volume	400 ml
Combustible	yes
Lead free	yes
Chromate free	yes
Quick drying	no
Paintable	no

Application

Ordering data

## Order Data

DEHA no	Type	Item number	EAN	VPE
6934374	2130-20-0005	2130-20-0005	4046725401018	1 can

Subject to change w/o notice

Verpackungsregisternr. DE3513737456573; WEEE-Reg.-Nr. DE 89717721

DEHA Elektrohandelsgesellschaft mbH & Co.KG, Weilimdorfer Str. 74/2, 70839 Gerlingen, Germany

[www.deha.de](http://www.deha.de)

[www.wir-sind-red.de](http://www.wir-sind-red.de)

2

GB